

»Kaddoffelsippische«: Viel Lachen und gute Laune

ComputerClub Alzenau (CCA): Clubabend voller Humor und Unterhaltung mit Luis Adam

ALZENAU. Am 13. Oktober erlebten die Mitglieder des ComputerClubs Alzenau (CCA) einen außergewöhnlichen Clubabend voller Humor und Unterhaltung. Das Comedy-Programm »Kaddoffelsippische«, präsentiert vom jüngsten Vereinsmitglied Luis Adam, sorgte zwei Stunden für Lachen und gute Laune. Der Künstler, der trotz seiner Gehbehinderung eine beeindruckende Bühnenpräsenz zeigte, stellte eindrucksvoll unter Beweis, dass Lebensfreude und Humor keine Grenzen kennen.

Schon mit seinem humorvollen Wahlspruch »Ein Behinderter ist kein Gefahrgut« gewann er die Herzen des Publikums und nahm gleich zu Beginn die eigene Situation charmant auf die Schippe. Besonders sein Sketch über seine »Einstellung bei der Bundeswehr« sorgte für viele Lacher, denn er bewies, dass Selbstironie und eine gesunde Portion Humor selbst in



Das Comedy-Programm »Kaddoffelsippische«, präsentiert von Luis Adam, begeisterte beim Clubabend. Foto: CC Alzenau

den schwierigsten Lebenslagen Platz haben können.

Das Programm »Kaddoffelsippische« bot eine facettenreiche Mischung aus witzigen Sketchen, Alltagsgeschichten, Gedichten im Stil von Heinz Erhardt und humorvollen Musikparodien, alles in

hessischer Mundart vorgetragen. Der Künstler verstand es, das Publikum mit seiner authentischen und humorvollen Erzählweise zu begeistern. Egal, ob er kleine Anekdoten aus dem Alltag oder feinsinnige Beobachtungen präsentierte, die Sketche trafen stets den Nerv des Publikums und sorgten für lautes Gelächter.

Mit viel Wortwitz und einer geschickten Hand für Sprachspiele brachte er das Publikum nicht nur zum Schmunzeln, sondern auch zum Nachdenken. Besonders die Gedichte, die an den unvergesslichen Heinz Erhardt erinnerten, zeigten das Talent des jungen Künstlers. Er kombinierte klassische Unterhaltungskunst mit einem frischen, modernen Blick, was dem Abend eine besondere Note verlieh.

Die humorvollen Musikparodien waren ein weiteres Highlight des Abends. Bekannte Me-

lodien wurden mit neuen, witzigen Texten versehen und brachten das Publikum zum Mitsingen und Lachen. Hier zeigte der Künstler auch seine musikalische Seite und bewies seine Kreativität.

Sollte sich das jüngste Vereinsmitglied entscheiden, seine Comedy-Karriere weiter auszubauen, sind die Teilnehmer des Clubabends überzeugt, dass ihm eine erfolgreiche Zukunft bevorsteht. Sein Talent, das Publikum zu fesseln und zum Lachen zu bringen, ist unbestreitbar. Der Computerclub wünscht ihm für seine künstlerische und berufliche Zukunft alles Gute und viel Erfolg!

Es war ein gelungener Abend, der lange in Erinnerung bleiben wird und zeigte, dass Humor die beste Brücke zwischen den Menschen ist - ganz gleich, welche Herausforderungen das Leben bereithält.

*Hans Kullmann,
CC Alzenau*